



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**KANTOR WILAYAH PROVINSI KALIMANTAN TENGAH**

Jalan Brigjen Katamsa No. 03 Telp./Fax. (0536) 3221893  
PALANGKA RAYA

---

---

**PRESS RELEASE RENCANA KEGIATAN GERAK JALAN KERUKUNAN  
DAN DIALOG BERSAMA TOKOH AGAMA TINGKAT PROVINSI KALIMANTAN TENGAH**

1. Keluarga besar Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah akan menggelar kegiatan Gerak Jalan Kerukunan Tahun 2014 tingkat Provinsi Kalimantan Tengah yang akan dihadiri oleh Menteri Agama RI beserta pejabat Kementerian Agama RI. Gubernur Kalimantan Tengah beserta unsur forum komunikasi pemerintah daerah Provinsi Kalimantan Tengah, unsur SKPD Pemprov Kalteng, tokoh agama dan tokoh masyarakat juga akan diundang pada kegiatan yang akan dilaksanakan pada tanggal 22 Februari 2014 di Lapangan Sanaman Mantikei Palangka Raya.
2. Akan dilaksanakan pula dialog bersama tokoh agama tingkat Provinsi Kalimantan Tengah bersama Menteri Agama RI dan Gubernur Kalimantan Tengah, yang akan digelar di rumah jabatan Gubernur Kalimantan Tengah, dengan jumlah peserta lebih kurang 150 orang. Kegiatan ini direncanakan digelar pada tanggal 21 Februari 2014 malam hari.
3. Untuk kegiatan Gerak Jalan Kerukunan, dari keluarga besar Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah, akan hadir pegawai dan guru dari Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota se Kalimantan Tengah, dosen dan mahasiswa seluruh perguruan tinggi agama negeri di Palangka Raya (STAIN, STAKN dan STAHN Tampung Penyang), dan kalangan madrasah negeri di Kota Palangka Raya, dengan perkiraan jumlah peserta sebanyak 15.000 orang. Selain itu, diundang pula Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi dan Kabupaten/Kota se Kalimantan Tengah.
4. Kepanitiaan kegiatan melibatkan Kanwil Kemenag Provinsi Kalteng, Kantor Kemenag Kota Palangka Raya, STAIN Palangka Raya, STAHN Tampung Penyang Palangka Raya, dan STAKN Palangka Raya. Dalam pelaksanaannya, bekerjasama dengan Pemprov Kalimantan Tengah, Polres Palangka Raya, dan RSUD dr. Doris Sylvanus Palangka Raya.
5. Tujuan utama Gerak Jalan Kerukunan dan Dialog Bersama Tokoh Agama adalah untuk menyamakan visi, misi dan persepsi dalam rangka mendukung upaya pemerintah daerah Provinsi Kalimantan Tengah untuk mewujudkan Kalimantan Tengah yang damai dan rukun.
6. Jajaran Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah sebagai instansi pemerintah yang memiliki tugas pokok menjalankan sebagian program pemerintahan dan pembangunan di bidang keagamaan, merasa bertanggungjawab untuk mendorong kokohnya kerukunan umat beragama di Provinsi Kalimantan Tengah, salah satunya diwujudkan dalam kegiatan Gerak Jalan Kerukunan dan Dialog Bersama Tokoh Agama.

Palangka Raya, 12 Februari 2014  
Kepala,

**Drs. H. Djawahir Tanthowi, MM**  
NIP. 19550906 199203 1 001